Talentsichtung Mannschaft des Deutschen Tischtennisbundes

Für das Team des PTTV spielte bei der Talentsichtung Mannschaft (vormals Future Cup) des Deutschen Tischtennisbundes der U 12 bei den Mädchen Doreen Hohlfeld (TTC Herxheim), Vivienne Zimmermann (TTV Otterstadt) und Anna-Christina von Blohn (SV Kirchheimbolanden) mit. "Bei den Mädchen war ich sehr zufrieden. Mit ein bisschen Losglück hätte man sogar weiter nach vorne kommen können", sagte die pfälzische Verbandschülerwartin Luisa Baumann nach dem 10. Platz.

In der Gruppenphase gewann das Pfalz-Team beide Partien, musste sich in der Platzierungsrunde dann doch immer mal wieder geschlagen geben.



Für das Jungen-Team des PTTV standen in Nassau Finn Zeil (VfL Duttweiler), Malte Schultz (TTV Jettenbach), sowie die beiden Wörther Ludwig Niebes und Niklas Richard an der Platte. Das Jungen-Team belegte den 16. Platz und musste sich ganz hinten einreihen. "Bei den Jungen hingen die Trauben sehr weit oben. Man hat gemerkt, dass andere Landesverbände mit den Jungs weiter sind", meinte Verbandsschülerwartin Luisa Baumann. Das war bereits in der Gruppenphase zu verspüren, denn gegen Sachsen-Anhalt (0:5) und Berlin (1:4) konnte die Mannschaft in großen Teilen noch nicht mithalten. Die Partie gegen Brandenburg (2:3) wurde aber lange offen gehalten.